



SANUMA

VOL46

週報

佐沼ロータリークラブ



例会場 サンシャインプラザ21 ☎22-8988
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
事務所 サンシャインプラザ21 ☎22-8988

(2009~2010年度)

会長 二階堂 學
幹事 菅 原文之 秀 義 弥子
会報 氏 家 良 典 秀 義 弥子
小 竹 秀 敏 富士原 裕

第2254回例会 2010. 5. 13 No.39

本日の出席率

- ・本日の出席率 70%
- ・前回確定出席率 68.6%

ニコニコボックス

- ・二階堂學会長 本日は武川毅会員のスピーチ、期待します。まもなく水田は青一色に変わります。日本は、世界一水に恵まれた幸せな国です。大切にしましょう。
- ・富士原裕子会員 昨日の誕生日には、二階堂學会長よりお花を頂き、大変ありがとうございました。昨日は、孫8人と子供達など16名集まり、お祝いをしてもらい久々に和やかな時を過ごしました。本日の武川毅会員のスピーチにご期待申し上げます。
- ・鈴木彦太会員 本日のスピーカー武川毅会員、楽しみにご期待申し上げます。登米市観光物産協会会長に、阿部泰彦会員がご就任、誠におめでとうございます。益々のご活躍をご期待致します。
- ・山田直志会員 阿部泰彦会員、登米市観光物産協会会長就任、おめでとうございます。
- ・猪股育夫会員 阿部泰彦さん、登米市観光物産協会会長就任おめでとうございます。ご活躍をお祈りします。
- ・武川毅会員 本日スピーチ担当、よろしく申し上げます。
- ・菅原文之幹事以下 武川毅会員のスピーチに期待。
布施孝之会員 村上武彦会員 佐々木崇会員
飯塚仁哉会員 阿部泰彦会員 氏家良典会員
千葉吉男会員 伊藤俊郎会員 菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員 阿部賢悟会員 佐藤静市会員
佐々木源悦会員 岩淵正彦会員 熊谷敏明会員

高橋利光会員 小泉洋会員 佐々木功一会員
二階堂敏雄会員 佐々木一寛会員 森田一史会員
高橋義文会員
以上、ありがとうございました。

会長要件 二階堂學会長

この地域も青一色の水田に変わる時期になったのかという感じがいたします。

ロータリーでは水の問題を取り上げております。世界の水の状況を取り上げ色々支援しています。そういったことが「ロータリーの友」に掲載されております。日本は、一番水に恵まれております。これに対して水が不足している所が多く、特にアフリカの方は、水がなくて大変という状況にあるということです。

手元に水があり自由に使用できるのは、最大限60%で、あとの40%は、水が手に入らなかったり、トイレもなかったりということで、非常に困っているという状況にあります。水がないことで、いろいろと病気が発生しています。コレラ・腸チフス・赤痢といったものによって水が汚染され、その水を利用するため毎年180万人もの人が死亡しているというデータがあります。特に5歳以下の子供が多く2/3の150万人が死んでいくという状況があり、これをなんとか救っていかねばならないということで、各地のロータリークラブは、いろんな所に行ってトイレを作ったり、灌漑工事をしたり、井戸を作ったりといったことをやっておるということでもあります。

1日に1人20~30ℓの水があると間に合うと言われておりますが、日本人が実際に1人約300ℓを使用していると言われております。水に関する考え方も大分違っております。日本には、俳句にも詠われたり、「水琴窟」のように水滴の落ちる音に感動したりする

ようなところもありますが、外国ではちょっと考えられません。日本で思う水と、世界で思う水とは全然違うものだと思って取りかかる必要があるのではないかと考えております。

幹事報告 菅原文之幹事

- ・「ロータリーの翼」受け入れの件(6/9~6/12) ホームステイ先を探しております。2名の女子につきましては決まりかかっていますが、男子1名がありませんので、ホームステイ可能な会員は申し出て下さい。明日(5/14)会議を開催します。
- ・ガバナー事務所より
 1. 2010-11年度財団寄付に関する変更について
 2. 「現年度会長」並びに「会員増強セミナー」案内
日 時 6月12日(土) 10:30~16:00
場 所 デジタルアーツセンター
※出席要請 現・次期会長
現・次期会員増強委員長
- ・登米市暴力団追放対策協議会より
日 時 5月31日(月) 10:30~
場 所 迫公民館(2階大会議室)

今週のスピーチ

武川 毅会員

急なプログラム変更のため、スピーチの準備が出来ておりませんので、本日は思いついたこととお話しますので、よろしくお願ひ致します。

私は裁判所の関係で調停員をしており、昨年は民事調停、家事調停をやりました。

民事調停の方ですが、最近テレビでも放送しております、借金の過払い返還について弁護士に相談するようにと…。5年位前までは、調停の方にもすごい件数がきていて、かなり忙しい様でしたが、最近は司法書士さんもかかわっておりますが、弁護士さんがものすごい勢いでその仕事をとっております。最近、過払い先の信販会社やローン会社が返還出来なくなってきているので、そちらの方から分割にしてほしいと言っている状況にあります。この様な状態は2年位でほとんどなくなるのではないかと言うことです。

民事の方は、境界争い等色々あります。知っている人が来られると困りますので、現在登米に22名の方が登録していますので、知っている人の調停はしない様にしております。民事調停の方は、最近かなり減っており、呼ばれることが少なくなりましたが、若い人が多く、多重債務に関する件です。借りる意識が余りないので、分からないうちに膨れあがってしまうケースが多く、本人ではどうしようもなくなり、家族を巻き込んで、しまいには周りの人達を巻き込んでしまいます。最近、逆に銀行の方で貸さなくなったので、これからはあまり増えることがないのではと思っております。

裁判所というのは、来られる方にとって、とても抵抗感がある、昨年裁判員制度が出来て、又、今回の検事の不服審査会も民間の人が呼ばれてやるようになったのですが、ほんとうに敷居が高く行くだけで、

抵抗感があるような感じですが、私達の扱っているものは、ほとんど非公開ですので、外に知られるということはありません。裁判をした場合は、全部公開ですので、やったことは全部公示されますので、その辺の違いはあります。もし、知られたい場合は、調停の方が良いと思います。調停は1件出すのに1,700~1,800円印紙税を払えば済むので、もし何か必要があれば、利用されるのも一つではないかなと思います。

家事調停の方は増えております。夫婦問題、離婚等がかなり増えてきている様で、女の人からの申し出が多い様です。突然、奥さんの方がたまりかねて裁判所に出して、裁判所から呼び出しが旦那さんの方に来て、びっくりするというのがほとんどです。若い人ばかりではなく、結構年輩の人も多いので、皆様も家族の中を見回しながら、気を付けながら、今晚あたりから優しく言葉をかけ、あまり過激な方に向かないようお願いしたいと思います。

どんなに面白くなくてもDV(ドメスティック・バイオレンス)即ち暴力を振るわないで下さい。必ず不利になりますから…。口げんかまでで、どんなに面白くなくても我慢して下さい。暴力だけは残りますので。毎年、毎年、家事調停の扱い件数は増えております。皆様もご存知のように、芸能人がよく裁判をやりまます。離婚の場合は必ず調停を受けなければ裁判に移れないものですから、ここでしたら登米の裁判所に出さなければなりません。そうすると私達のところに来るのです。突然言われて男の人がとまどって、奥さんが来て、やりとりをするというのがほとんどで、奥さんの方には弁護士がついて来ていますので、一方的にやられますので、気の毒ではありますが、その辺はじっくりと時間をおいて冷静になって進めていってほしいと思います。

話は変わりますが、登米は昔からの有名な建築物が結構あります。小学校、警察署、そして他に、懐古館、森舞台等、建築や歴史、美術に興味のある方にとってとても大切なものです。

姫路城が30年振りで改修されます。この度、漆喰に塗り替えられるようです。私も、左官の材料を扱っていますので、興味があって、改修の仕事を見せてもらいたくて申し込んでおりますが、なかなか許可がおりませんが、1年から2年かけて姫路城に行ってみようかなと思っております。部外者は入れてくれないようです。この辺の漆喰と違って1以上塗るようです。土佐の漆喰を使って、油で練って塗り込めていくという方法です。それですと100年位持つようです。

昔は写真も好きでよく撮っておりましたが、最近では興味がなくなってしまいました。何か物が増えていくとか、物を集めるより、人を観察する方が好きです。あとは、東京に行って、一人であてもなくぶらぶら歩くのが好きです。2ヶ月か3ヶ月に一度は東京に行かないと刺激がなく、つまらないですね。知らない所に行くのは不安です。好きな美術を一人で自由に見ております。最近、根津美術館の淋派の絵を見ました。